

Este miércoles 17 de abril fue inaugurada la “Sede Vecinal Ferrocarril Cabildo”, después de 14 años de trabajo colaborativo con el municipio de la comuna. En el hecho estuvieron presentes Leyla Rodriguez, presidenta de la junta de vecinos de la sede junto a su directiva, socias y vecinas/as de la Villa; y otras autoridades municipales-regionales

*“Nuestros niños estaban creciendo y necesitaban de un espacio donde poder reunirse, al igual que las personas mayores, al principio nos juntábamos en la Primera Compañía Bomberos Cabildo, en la Escuela Básica Araucaria o en la casa de algún vecino o vecina que facilitará su hogar para poder reunirnos”*, comentó la presidenta.

#### Anuncio Patrocinado

Además, el proyecto financiado por el programa de Mejoramiento y Barrio del Minvu del Gobierno de Chile, se construyó en 75 metros cuadrados dos baños, uno de ellos inclusivo, bodega, cocina y salón principal.

La Municipalidad de Cabildo reconoció este hito importante para la Villa, y ratificó que *“los invitamos a seguir fortaleciendo el tejido social en su comunidad, esperamos se puedan articular desde esta sede, nuevos centros de madres, clubes deportivos, de personas mayores, etc”*.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



## Inauguraron Sede Vecinal Ferrocarril Cabildo: Trabajos comenzaron en 2014



y tú, ¿qué opinas?